

# Urge ayuda de E.U. para elecciones salvadoreñas

Washington, marzo 9 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan reconoció que ha fracasado en su esfuerzo por soslayar los procedimientos para lograr una acelerada asistencia a América Central.

El portavoz de la Casa Blanca, Larry Speakes, defendió la actuación señalando que respondía al deterioro de la situación en América Central.

Speakes dijo que sin esa ayuda las Fuerzas Armadas salvadoreñas no podrían mantener a raya a los rebeldes durante las elecciones presidenciales del domingo 25.

El senador republicano Ted Stevens que dirigió la acción en el Congreso, ofreció las mismas razones en el caso de la

ayuda a los rebeldes nicaragüenses.

La estrategia había consistido en sacar la ayuda en la forma de sendas enmiendas a dos leyes a las que se les da consideración prioritaria: una por 150 millones de dólares para el suministro de alimentos a 18 países de África afectados por la hambruna, y otra que contempla el desembolso de 200 millones de dólares a diversos estados del norte para subsidios a las familias de bajos ingresos que no pueden pagar las cuentas de la calefacción.

El comité de asignaciones del Senado, controlado por sus correligionarios, rechazó, por 15 votos contra a 14, el pedido de 21 millones de dólares para mantener el respaldo de la Agencia Central de Inteligencia (CIA) a los insurgentes que tratan de derrocar al gobierno sandinista de Nicaragua.

El grupo, que postergó hasta el martes un pedido paralelo  
Pasa a la página 30



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

CAÑONEO. Lorient, Francia, marzo 9 (UPI). Pescador de uno de los 2 barcos españoles que ayer fueron cañoneados por un patrullero local, contesta preguntas de periodistas, al llegar hoy, a esta localidad. Afirma que hubo heridos entre los pescadores y a uno de ellos le amputaron una pierna.

# Nueva y violenta lucha en Beirut

Beirut, marzo 9 (AP). Milicianos cristianos y musulmanes atrincherados a lo largo de la "línea verde" que divide la capital, libraban desde anoche violentos combates con armas automáticas, granadas y morteros. Dos personas murieron y casi 30 resultaron heridas durante esos choques, dijo la policía.

El nuevo brote de hostilidades en el devastado centro de Beirut, frustraron una fugaz tregua de dos días, vista hasta anoche como una señal de buen augurio para las negociaciones de reconciliación en Suiza.

Además, un dirigente de las "fuerzas liba-

nas", la mayor milicia musulmana, afirmó que su grupo no se consideraba obligado por las decisiones que adoptarán los líderes políticos en Lausana, Suiza, a un cuando estarían representados allí los dirigentes cristianos. Naoum Farrah, jefe de Relaciones Públicas de la milicia, dijo en conferencia de prensa que "no hay mucho optimismo" en el grupo de que la conferencia llevará a la paz en el Líbano. Culpó de ello a la interferencia de Siria que, dijo, "intervienen directamente en nuestros asuntos internos".

Fuertes explosiones continuadas y el eco  
Pasa a la página 38



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LANZAN BASURA. Madrid, marzo 9 (AP). Jóvenes madrileños lanzan bolsas de basura al interior de la embajada de Francia en esta capital, en protesta por el cañoneo que hi-

zo una lancha patrullera francesa, contra dos barcos pesqueros españoles. En el incidente resultaron algunos pescadores heridos, lo cual ha producido tensiones entre ambos países.



UPI-Unifax II Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

FUERTE TORMENTA. Cleveland, Ohio, marzo 9 (UPI). Tres damas, que caminaban hoy, en una calle de esta ciudad, se sujetan de un árbol en un momento en que la fuerte tormenta de nieve amenazaba con arrastrarlas. En todo el noroeste de los E.U.A. la tormenta ha azotado furiosamente.

## Intensa tormenta de nieve en norte de E.U.

Nueva York, marzo 9 (AP). Una intensa tormenta que llegó a acumular unos 25 centímetros de nieve se abatió hoy con fuertes vientos sobre la región noreste de Estados Unidos y dejó hasta ahora once muertos, al avanzar sobre la costa del Atlántico en medio de bajas temperaturas.

La espesa nevada obligó hoy temprano a clausurar los aeropuertos neoyor-

quinos Kennedy y La Guardia, y se cancelaron los arribos en el aeropuerto de Newark, en el estado de Nueva Jersey.

Los vientos que anoche convirtieron a la nieve en una ennegredora cortina blanca, y que hicieron que un centenar de vehículos se salieran de carreteras y caminos, disminuyeron hoy en algunas zonas pero aún registraban más de 60 kilómetros por hora en Nueva Jersey.

Unos 1,500 trabajadores municipales despejaron esta mañana, de nieve las calles  
Pasa a la página 9

## No preocupa a E.U.A. próximo Pde. Ecuador

Quito, marzo 9 (UPI). El ex presidente del Ecuador y ex secretario general de la OEA, Galo Plaza, dijo que los Estados Unidos no le preocupan cuál de los dos candidatos finalistas será el próximo presidente ecuatoriano.

"Lo que preocupa en Washington es la fortifica-  
Pasa a la página 35

## Premier francés va a España aún durante conflicto

Madrid, marzo 9 (AP). El primer ministro francés Pierre Mauroy arribó hoy aquí para lo que en principio iba a ser una reunión de menor importancia entre funcionarios de París y Madrid, y que ahora parece tener mayores proporciones de enfrentamiento político des-  
Pasa a la página 29

## Elecciones y terrorismo en Colombia

Bogotá, marzo 9 (AP). Mientras millones de colombianos se preparan para concurrir el domingo a las urnas para elegir los concejales de los municipios y los diputados a las asambleas departamentales, las guerrillas izquierdistas intensificaron la oleada terrorista colocando bombas e incendiando autobuses en varias ciudades de  
Pasa a la página 38

## Baja desempleo en los E.U.A.

Washington, marzo 9 (UPI). El desempleo disminuyó en Estados Unidos en febrero al 7,8 por ciento, el nivel más bajo desde septiembre de 1981, informó hoy el Departamento de Trabajo.

Las estadísticas muestran una gran disminución del número de desempleados y el continuo incremento de nuevos empleos. La tasa dis-

minuyó un 0,2 del 8 por ciento, y es un índice de la recuperación económica desde los peores momentos de recesión, cuando el desempleo llegó al 10,8 por ciento.

Los puestos laborales tuvieron un aumento de 700,000 en febrero, para un récord de 103,9 millones de empleos, según el Departamento de Trabajo, no han tenido un  
Pasa a la página 38

## Mujeres piden evitar guerra

Ginebra, marzo 9 (UPI). Unas 120 pacifistas norteamericanas y europeas apelaron a la conferencia de desarme, de 40 naciones, para que tomen "las medidas urgentes que libren a la humanidad de la amenaza de aniquilación nuclear".

Concluyendo una reunión  
Pasa a la página 35

## Bases en Honduras no son permanentes

Tegucigalpa, marzo 9 (UPI). El secretario adjunto de Defensa de Estados Unidos, William H. Taft, dijo hoy que no existe ningún plan para que sean permanentes las instalaciones militares de su país en Honduras.

Taft se reunió hoy con el presidente Roberto Suazo

de tres días y conmemorando al mismo tiempo el Día Internacional de la Mujer —8 de marzo— las activistas enviaron un mensaje a la conferencia de desarme, actualmente reunida en Ginebra.

"Pedimos a los miembros  
Pasa a la página 35

## Moderno armamento da Rusia a la India

Nueva Delhi, marzo 9 (AP). La Unión Soviética acordó hoy suministrar a la India, avanzados modelos de aviones de combate, armamentos modernos y un sistema electrónico de defensa, informó una fuente gubernamental.

Los términos del acuerdo fueron convenidos por el ministro de Defensa soviético

Dmitri Ustinov en reuniones con altas autoridades del Ministerio homónimo de la India, en el quinto día de su visita a este país. Ustinov retornará a Moscú mañana.

La Unión Soviética es el más importante abastecedor de armamentos de la India, quien busca equipos más avanzados para hacer frente  
Pasa a la página 30